

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Bripka Yudi Sukmawan Gencar Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" di Desa Gunungsungging

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Nov 2, 2023 - 10:36



Bhabinkamtibmas Bripka Yudi Sukmawan Gencar Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" di Desa Gunungsungging

, Sukabumi - Bhabinkamtibmas (Bhabinsa Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Gunungsungging, Bripka Yudi Sukmawan, melakukan kegiatan anjarsana yang bertujuan mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Gunungsungging, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Rabu, 1 November

2023, pukul 12.30 WIB ini merupakan bagian dari program yang digaungkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG."

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Yudi Sukmawan menyampaikan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang memiliki makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menerima keluhan, saran, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Gunungsungging.

Beberapa pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bripka Yudi Sukmawan kepada warga masyarakat Desa Gunungsungging antara lain:

1. Masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Penting untuk menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Jika ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas.
3. Masyarakat diminta untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Gunungsungging.
4. Himbauan agar rumah dan kantor selalu dikunci dengan baik, serta jendela rumah ditutup ketika sedang pergi.
5. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dan tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Bripka Yudi Sukmawan menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Gunungsungging. Dengan adanya program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat Desa Gunungsungging.